
ＲＩ第２６２０地区 静岡第２グループ 

沼津柿田川ロータリークラブ 
ＲＩ会長 

ＲＩ第２６２０地区ガバナー 

会長 

幹事 

例会日時 

例会場 

 

 

事務局 

 

 

ゴードンＲ．マッキナリー 

中村 皇積 

齋藤 悦生 

安本 晋 

毎週水曜日 点鐘１２：３０ 

沼津卸商社センター ２Ｆ 

〒411-0912 静岡県駿東郡清水町卸団地２０３ 

ＴＥＬ 055-971-6500 

〒410-0312 沼津市原１７７１－２  増田方 

ＴＥＬ ２０２３－２４年度会長 ０９０－８９５０－７８５９ 

Ｅ－ＭＡＩＬ officework@rcj-nk.org 

 

 

第１８７３回例会 会長挨拶 

会長 齋藤悦生 

昨日の７月９日の日曜日に、今年度バックアップをしていく少

年剣道団体の「心芽会」さんが伊東市按針祭共催剣道大会に

初出場しました。 

結果は館長の藤本綾芽さんが一般個人の部で優勝し、小学

校５年生女子が５．６年生個人の部で準優勝という初陣を飾りま

した。特にこの５年生は剣道歴が１０か月という経歴で、男子６年

生に勝ち進んでおります。 

この、新規団体の偉業を地元の新聞社やＳＢＳ関連の報道が

取り上げております。 

館長の藤本綾芽先生は「あやめＴ」というニックネームで全国

の剣道愛好家からは親しまれ、フォロワー数が２２０００件を超え

ております。 

私たち、沼津柿田川ロータリークラブはこの団体を応援し、事

あるごとにクラブ名が公の場所や一般の方々の目に触れるよう

広報活動に努めてまいります。 

清水町の世帯数は約１３０００世帯という限られた人口であり、

この土地からメンバーを探り当てていくことは至難の業であること

は目に見えております。清水町を起点に近隣の市町村や全国

に「沼津柿田川ロータリークラブ」の名前を広めていく絶好のチ

ャンスですので、この「心芽会」とともに歩み、ある意味広告塔と

しての一役を担っていただけるものと考えておりますので、皆さ

んのご協力のほどをお願い致します。 

当クラブの、今年度最大の目的は「会員増強」につきますの

で、様々な活動を通じ獲得のチャンスを図ってまいります。 

どうぞ、よろしくお願いいたします。 

事務連絡  

＊ガバナー事務所より 

 地区大会のご案内 到着 

 ２０２６‐２７年度ｶﾞﾊﾞﾅｰ候補者推薦について 到着 （回覧） 

 ２０２５年規定審議会立法法案提出について 到着 （回覧） 

 クラブ・地区支援リソース集 到着 （回覧） 

 

例会変更 

  ＊沼津西ロータリークラブ 

   ７月１３日(木)→夜間例会 ＜ＭＵ無し＞ 

   ７月２０日(木)→祝日週休会 ＜ＭＵ無し＞ 

   ８月 ３日(木)→夜間例会 ＜ＭＵ無し＞ 

   ８月１０日(木)→祝日週休会 ＜ＭＵ無し＞ 

  ＊沼津北ロータリークラブ 

   ７月１８日(火)→休会 

   ８月 １日(火)→夜間例会 

   ８月１５日(火)→休会 

  ＊沼津ロータリークラブ 

   ７月２１日(金)、８月１１日(金)→休会 ＜ＭＵ無し＞ 

  ＊御殿場ロータリークラブ 

   ７月１３日(木)→会長幹事慰労夜間例会 ＜ＭＵ無し＞ 

  ＊富士宮ロータリークラブ 

   ７月１３日(木)→休会 

   ７月２７日(木)→ガバナー公式訪問のため夜間例会 

 

週報到着  御殿場ＲＣ 

第１８７３回例会 202３.７．１２(水)    ＷＥＥＫＬＹ ＲＥＰＯＲＴ             第２号 

 

 

 

 

 

 

 

 
 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 
 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 
 

 

 

 

 

 

 

 

 

会長挨拶 幹事報告 



◆次回例会プログラム◆ ガバナー補佐期首訪問 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

ロータリー財団委員会 

委員長 菊地勝男 

今期、ロータリー財団委員会の目標は、割り当てられた各自の

寄付金数字の完納を推奨する。及び財団システムの知識を情宣

する機会をクラブ内で持つ。 

会員増強・退会防止委員会 

委員長 濱田清明 

我がクラブを継続維持、運営する上で会員増強は最重要課題

です。増強無くしてクラブの発展は望めません。 

今年度は沼津柿田川ロータリークラブの活動方針をはじめ、近年

の柿田川での主な活動や会員同士の情報交換、親睦や「奉仕」

から生まれる友情をアピールし、会員勧誘に役立てます。 

今年の目標を純増５名とし、達成を目指したいと思います。 引き

続き頑張っていきます。 クラブ管理運営委員会 

委員長 川口尚史 

例会や事業が円滑に進むよう会長と連携し今年度の会長方針

に従いクラブ活動を進めていきたいと思います。 

また、親睦もコロナ等でずっと出来ておりませんでしたので、クラ

ブ内での親睦含め他クラブとの親睦なども計画していきたいと思

います。 

クラブ研修リーダー委員会 

委員長 濱田清明 

ＲＬＩの使命は、将来クラブのリーダーシップを進めることができ

る潜在能力を有するロータリアンを見出し、そのロータリアンに、ボ

ランティア（奉仕）を進める組織にとって重要なリーダーシップ技能

と質の高い教育を提供することが目的です。 

私たちがロータリアンとして成長し、充実した活動をするために

は、ロータリアン一人一人がロータリーを本当に理解し、自発的な

モチベーションを高め、コミュニケーションや活動を活発にして、ク

ラブの活性化につなげていく必要があります。 

ＲＬＩの目的は、ロータリアンの自主性と卓越した指導性を涵養

し、クラブの刷新性と柔軟性を育て、ロータリーを活性化することだ

と提唱しています。 

奉仕プロジェクト委員会 

委員長 梅田欣一 

１ 少ない会員数で大きな成果をあげる。 

  当クラブの会員数は少数ですので、以前からの行事遂行にあ

たり、当クラブが中心となったプランニングを立案し、効率の良

い体制作りを目指していこうと考えております。 

２ そのプランに沿って、他クラブや米山奨学生等に気持ちよく協

力をしてもらえるように心がけてプロジェクトを進めてまいりま

す。 

３ 今年度は、コロナ禍明けということで、積極的に活動をしていき

たいと思います。 

  米山奨学生との柿田川合同清掃作業、第２グループの合同奉

仕作業（海岸清掃）、柿田川公園ベンチ補修作業、清水町ふ

れあい広場、本城山公園清掃作業等について、予定しており

ます。 

  また、今年度新たに、剣道のスポーツ少年団へ手ぬぐい等を

寄贈する件（これについては、沼津柿田川ロータリークラブ杯

を開催することも考えます。）や、三島北小学校に法教育の授

業（模擬裁判）をする件も予定しております。 

  皆さまにおかれましても、何か新しいアイデアがありましたら、

遠慮無く教えてください。 

 一年間、宜しくお願い致します。 

クラブ広報委員会 

委員長 岩邉亜紀 

クラブの存在と活動内容を対外的に広めるために、まずホーム

ページを刷新し、Ｆａｃｅｂｏｏｋの更新と、他ＳＮＳ（Instagram 等）の

導入を検討する。 

当クラブの継続事業である柿田川奉仕作業について、テレビや

新聞社にコンタクトを取り、対外的にＰＲする。 

また、本年度は補助金事業である「新設剣道スポーツ少年団支

援」についても、同じくテレビや新聞社などへ依頼をし、活動を積

極的にＰＲします。これらのＰＲにより、会員増強に繋げていければ

と思います。 

 
スマイル報告 

 

  齋藤悦生 ロータリー財団へ。 

  齋藤悦生 米山記念奨学会へ。 

  安本  晋 早退します。すみません。 

 
ゲスト・ビジター報告 

 

ビジター・ゲストはありませんでした。 

 

 
 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

出 席 報 告  
      

会員数 
出席計算に 

用いた会員数 出席数 出席率 
今回迄の本年

度通算出席率 

７名 ７名 ３名 ４２．８６％ ５７．１４％ 

 

 

 

 

 

出席： 菊地・安本・齋藤 

 

欠席： 梅田・濱田・川口・岩邉 

 

ＭＵ：   

京） 

 

計３名 

 

計４名 

 

計０名 

各委員会委員長就任挨拶 


